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LUNDI :         9h à 12h 

MARDI :        9h à 12h et 14h à 17h 

MERCREDI :  9h à 12h 

JEUDI :           9h à 12h 

VENDREDI :  9h à 12h 

SAMEDI :       9h à 12h (1er et 3ème du mois) 

MAIRIE 

  04 73 95 94 29 
 

 sauvessanges.mairie@wanadoo.fr 
 

@   https://www.sauvessanges.fr 

Permanence du maire  

et des élus 

1er et 3ème samedis du mois 

de 9h à 12h 

 

Possibilité de prendre rendez-vous 

Responsable publication : Didier ARDEVOL 

Rédaction : Commission Information - Communication 

Impression : MS Concept 

Tirage : 350 exemplaires 

Le mot du Maire 

Comme chaque année, le bulletin municipal me 
permet de renouveler à toutes et à tous mes 
meilleurs vœux de bonheur et de santé pour cette 
nouvelle année.  
Je pense surtout à ceux qui n’ont malheureusement 
pas pu se déplacer aux traditionnels vœux du Maire, 
moment privilégié pour échanger. 
 

C’est aussi l’occasion de faire le bilan écrit de l’année écoulée et de 
vous expliquer l’action conduite par vos élus, les réalisations 2016 et les 
projets sur lesquels nous allons travailler au cours de l’année, toujours 
dans la continuité du travail que nous avons engagé depuis 2014.  
 
Pour l’année 2017, nous allons poursuivre le programme 
d’investissement (rénovation église, voirie forestière, cimetière, toiture 
mairie ….) malgré la baisse des dotations de l’Etat.  
 
A l’échelle intercommunale, cette année est marquée par la nouvelle 
communauté de commune « Ambert Livradois Forez » qui représente 
un véritable enjeu pour le territoire et la commune. 
 
J’en profite pour féliciter et encourager les présidents, les membres et 
tous les bénévoles des associations qui œuvrent avec dynamisme et 
motivation en organisant des évènements festifs contribuant au mieux 
vivre ensemble. 
 
Je remercie également le personnel et les employés communaux qui 
s’investissent tout au long de l’année pour être à votre service. 
 
Je tiens à remercier particulièrement la commission qui a conçu et 
réalisé ce bulletin et je vous invite à le parcourir plus en détail. 
 
Bonne lecture à tous, 
        Le Maire, 
        Didier ARDEVOL 

 

Merci à toutes les personnes qui ont transmis des photos  

pour l’illustration de ce bulletin. 
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DEPENSES DE FONCTIONNEMENT  

426 875 € 

RECETTES DE FONCTIONNEMENT  

513 658 € 

 

  Produits de services : 42 645 € 

Coupes de bois sectionnaux, recettes camping, 

participation de la Poste aux frais de l’agence     

postale 

 
Impôts et Taxes : 166 476 € 

Taxes d’habitation et taxes foncières payées          

par les ménages, attribution compensation          

versée par la  CCVA, taxe droits mutation. 

 
Dotations,subventions, participation:256 968 € 

Dotation globale de fonctionnement (DGF) ;           

ces dotations sont versées par l’Etat  

 
  Autres produits de gestion courante:36 712 € 

Revenus des immeubles : Location des 

appartements, du commerce et de la salle 

polyvalente  

 
  Autres : 4 457 €  

Dégrèvement taxe foncière, remboursement        

assurance, certificat éco énergie……) 

Opérations d’ordre entre sections : 6 400 € 

 Charges à caractère général : 106 977 € 

Dans cette rubrique figure tout ce qui est        

nécessaire au fonctionnement de la commune : 

Eau, électricité, éclairage public, carburants, 

combustibles, entretien voirie, bâtiments,         

terrains, fournitures diverses, maintenance      

logiciels, assurances, téléphone, fêtes et         

cérémonies, impôts fonciers ….. 

 
   Charges de personnel : 205 608 € 

   Salaires et charges des employés  
   communaux et agence postale  
 

Charges de gestion courante : 90 340 € 

Cotisations aux différentes structures 

intercommunales (SDIS, SIVOM , PARC ….), 

subventions aux associations et au CCAS , 

indemnités des élus.  

 

Charges financières : 3 345 € (Intérêts emprunts ) 

 

Atténuation de produits : 8939 € (reversement CCVA) 
 

 Opérations d’ordre entre sections : 11 666 € 
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Bi 

VOIRIE COMMUNALE 

Etude OAP site « les Notes » 

TOTAL  148 759 € 

Travaux d’enrobés  : Cottes  -Pramort  -

Vauribeyre et bi-couche à Bessettes et       

Le Crozet : Total : 132 194 € 

Chemin de la Faye 2015 : 16 565 € 

 
SUBVENTIONS  

 

Département (FRRU) : 9 900 € 

 

Parc Livradois Forez  

(leader) : 6000 € 

Logiciels : 1907 € 

Ordinateur : 1742 € 

Outillage (ponceuse, perceuse…) : 730 € 

Vidéoprojecteur, écran, vitrine affichage : 1039 € 

 

 
         Autres recettes :     
 

           FCTVA :          34 208 €                   

           Excédent reporté : 331 457 €  

           Divers :  11 906 € 

DEPENSES  RECETTES 

Illuminations : 9518 € 

Mission accessibilité : 5 503 € 

Acquisition immeuble + frais : 25 593 € 

Autres dépenses : 20 442 € 

dont remboursement emprunt : 13 806 € 

Enrobé Cottes  – Vauribeyre 

Etude : 21 846 €  

Acquisition matériel 

 

Subvention  

Département (FIC) : 28 257 € 
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secrétariat 

Salle du conseil 
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Après quelques contraintes, le bureau d’études SOCAMA élabore 

actuellement le dossier de consultation des entreprises. 

Ces travaux concernent les voiries de   

 Pralong Les Fans 

 Les 9 chemins—Vauribeyre 

 Les 9 chemins—Le Grand Poste  

 Rochette Borel 

Une réunion préparatoire avec le bureau d’études et les propriétaires 

concernés a eu lieu en avril 2016 afin de délimiter au mieux l’emprise des 

travaux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’état actuel de la toiture de la mairie nécessite des 

travaux relativement urgents. Un dossier de demande de 

subvention a été déposé en fin d’année  2016. Une étude 

est actuellement en cours : plusieurs solutions sont 

envisagées. 

La subvention étant 

accordée, M. DESNIER 

François, maître d’œuvre 

a établi les marchés avec 

les entreprises.  

Ces travaux, sur la façade, au 

dessus de la grande porte, 

consistent au remplacement des 

pierres qui s’effritent et se 

détachent, à la réfection 

d’enduits, de joints et de 

badigeons. Ils seront réalisés au 

cours du 2ème trimestre 2017. 

REVISION SCHEMA DIRECTEUR ASSAINISSEMENT 

En collaboration avec la CCVA, plusieurs 

communes dont Sauvessanges ont lancé une 

procédure d’actualisation du zonage 

d’assainissement.  

Une enquête publique a eu lieu                              

du 07/01/17 au 02/02/17. 
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La  

 

 

 

Communauté de communes Ambert Livradois Forez se 
substitue au SIVOM de l’arrondissement d’Ambert  et au 
Syndicat  Mixte des activités de pleine nature des crêtes 
du Forez pour l’ensemble de leurs compétences.  

Cette nouvelle carte de l’intercommunalité s’inscrit dans 
le cadre des dispositions de la loi  NOTRe (Nouvelle 
Organisation Territoriale de la République) qui constitue 
le 3e volet de la réforme territoriale après la création des 
métropoles et le passage à 13 régions métropolitaines, 
vise à clarifier la compétence des collectivités 
territoriales. 

 Le projet de loi sur la Nouvelle organisation territoriale 
de la République (NOTRe), fixe les compétences 
respectives des régions, des départements, des 
intercommunalités et des communes. Le texte confirme 
la montée en puissance des régions et des 
intercommunalités. Des communes préservées comme 
collectivités locales de proximité, des intercommunalités 
qui montent en puissance pour améliorer l'offre de 
services au public, des départements centrés sur la 
solidarité sociale et territoriale, et des régions renforcées 
pour l’aménagement du territoire, le développement 
économique et la mobilité. 

Le schéma départemental de 
coopération intercommunale 

( SDCI ) 

Une profonde mutation du paysage territorial de 

notre département 

Depuis le 1er janvier, les sept communautés de 

communes de l’arrondissement d’Ambert ont 

fusionné en une seule, baptisée Ambert 

Livradois-Forez. Son siège est situé 15 rue du      

11 novembre à Ambert  

Cette nouvelle communauté de communes 

regroupe 58 communes et 28 900 habitants  

Le président de cette nouvelle communauté de 

communes est Jean-Claude DAURAT  

14 vice-présidents : 

 Guy Gorbinet, 1er vice-président (ancien président du Pays 
d’Ambert et élu municipal dans cette sous-préfecture)  

 François Dauphin, 2ème vice-président (maire de Job) 

 Michel Bravard, 3ème vice-président,  (ex-président de la 
Vallée de l'Ance, maire de Médeyrolles) 

 Jean-Luc Coupat , 4ème vice-président, (ex-président du 
Haut-Livradois, maire de Saint-Eloy-la-Glacière) 

 Laurent Bachelerie , 5ème vice-président ,(maire de 
Novacelles) 

 Suzanne Labary , 6ème vice-présidente , (maire de Grandrif) 

 Éric Dubourgnoux, 7ème vice-président, (maire de Saint-
Gervais-sous-Meymont) 

 Daniel Forestier, 8ème vice-président (maire de Saint-Ferréol-
des-Côtes) 

 Chantal Facy , 9ème vice- présidente ,(adjointe au maire de 
Cunlhat) 

 Georges Morison , 10ème vice-président ,(adjoint au maire 
de Saint-Anthème) 

 Mireille Fonlupt , 11ème  vice-présidente , (maire de 
Thiolières) 

 Isabelle Romeuf, 12ème vice-présidente, (adjointe au maire 
d'Auzelles) 

 Stéphanie Allegre-Cartier, 13ème  vice- présidente, 
(conseillère municipale à Ambert)  

 Simon Rodier, 14ème vice-président, (maire de Saint 
Bonnet le Chastel) 
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La mairie fraichement rénovée 

Samedi 9 juillet, c’est par un soleil radieux que la 
commune de Sauvessanges, accueillait la population et 
les élus locaux, plus d’une centaine de personnes tous 
rassemblés dans la cour de la Mairie. 

La Sous-préfète d’Ambert Patricia Valma, le député 
André Chassaigne, la Conseillère régionale Myriam 
Fougère, la Conseillère départementale Valérie 
Prunier, le Président de la communauté de communes 
de la vallée de l’Ance Michel Bravard , la brigade de 
gendarmerie et les élus des communes voisines 
étaient reçus par le maire Didier Ardevol entouré de 
son conseil municipal, pour l’inauguration de la Mairie 

fraîchement rénovée . Suite à la traditionnelle coupure de ruban, officiels et habitants ont pu visiter les bureaux et  la nouvelle 
salle du Conseil.  

Mr le Maire rappela l’historique de cet ancien 
bâtiment et remercia ensuite les financeurs 
pour leurs aides,  l’Etat (DETR) et le Conseil 
Départemental (FIC).  Il remercia également 
l'architecte et les artisans ayant œuvré à 
cette belle réalisation. Mr le député  a 
souligné la performance du maître d’œuvre 
avec des locaux bien éclairés, modernes et 
fonctionnels tout en réaménageant 
entièrement cet édifice déjà existant. 

Les élus ont confirmé leur volonté 
d’accompagner la commune dans ses projets.  

Madame la Sous-préfète clôtura ces 
interventions en félicitant le maire pour cette 
réhabilitation et souligna la mobilisation des élus locaux pour maintenir la commune vivante et attractive.  

Rencontre des prestataires touristiques 

Le 14 juin, les acteurs du tourisme local se sont réunis à Sauvessanges pour une journée de rencontre organisée par l'office de 
tourisme de la Vallée de l’Ance . L'objectif étant de développer la dynamique existante entre les différents prestataires 
touristiques du territoire. 

Ce rendez-vous annuel permet aux prestataires du tourisme de s'informer sur les actions qui sont menées par l'office de 
tourisme, de rencontrer d'autres prestataires touristiques, de découvrir plusieurs animations et d'échanger de la 
documentation avec celle de l'office de tourisme et des autres prestataires. 

La matinée a débuté par un accueil des élus de la 
commune et de Mr Bostvironnois , vice président de la 
Communauté de communes de la Vallée de l’Ance  pour 
cette rencontre organisée dans le bar « le Sauvessanges ». 
A cette occasion les différents acteurs présents ont pu faire 
connaissance avec Carine et Ludovic Tabur qui ont repris le 
Bar et qui souhaitent s’inscrire dans la dynamique de 
l’Office de tourisme et devenir un point d’information 
pour le sud du territoire ; capables de renseigner et 
d’accueillir les touristes de passage. 
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Carine et Ludovic Tabur sont installés depuis 
le printemps dernier dans le BAR-TABAC 
rebaptisé : « le Sauvessanges ». Leur projet 
d’installation correspond à l’esprit « Bistrot 
de Pays » dans le but, de faire de ce Bar un 
véritable lieu de vie. Ils s’efforcent à travers 
un réseau local d’animation, de contribuer à 
l’animation du tissu social et du vivre 
ensemble. Très à l’écoute des habitants et 
des jeunes en particulier, ils tentent de 
répondre le mieux possible à leurs attentes. 
Ils ont déjà organisé une soirée Karaoké au 
mois de mai et deux concerts rock dont un 
en juin à l’occasion de la fête de la musique.  

Leur projet consiste aussi à développer une 
offre de petite restauration et de vente de 
produits de petits producteurs locaux .  

Depuis le 31 décembre, suite à la fermeture 
de la boulangerie Rousset, ils ont repris 
l’activité et avec l’aide de la Municipalité, ils 
ont transformé une partie du local en un 
dépôt de pain aménagé comme une véritable 
boulangerie. Ludovic assure les tournées dans 
les hameaux et sur les communes d’Eglisolles et 
de Médeyrolles comme auparavant .  

 

Carine et Ludovic TABUR, les nouveaux gérants du Bar-Tabac       

et du dépôt de pain 

Après 26 ans de travail dans son fournil, Denis Rousset a 

décidé de cesser son activité. Cette fermeture, c’est un 

peu de vie de la commune qui disparait. En sillonant les  

hameaux lors de ses tournées, il amenait non seulement 

du pain mais aussi sa bonne humeur et « les nouvelles ». 

Nous lui souhaitons une bonne réussite dans sa nouvelle 

vie professionnelle. 

Au revoir Maryline et Denis….. 

Photo Joëlle Gras 

Samedi 26 mars, Maryline GIRAUDON qui tenait à 

remercier ses clients, organisait son pot de départ.   

Sa fidèle clientèle était au rendez-vous pour lui 

rendre hommage après treize années de service.                         

Ce fut l’occasion de faire la connaissance de Carine 

qui reprend l’activité. 
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Une nouvelle balade intitulée  "autour de l'eau" vient d'être balisée par la mairie. Fruit d’un travail de recherche 
remarquable de Philippe Hercule avec la commission Habitat/petit patrimoine. 

Ce circuit , riche par son histoire et ses vues panoramiques, permet la découverte d'un paysage ouvert sur la Vallée de 
l'Ance et de profiter des plaisirs des sous-bois.....(guide à disposition au bar-tabac et à la mairie) 
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SPECTACLE CABARET 
 
Pour la 9ème année consécutive, la troupe du Collectif 

Passage a présenté dans la cour de la mairie un spectacle 

cabaret. Ces comédiens, musiciens, conteurs, tous 

professionnels venus d’horizons différents ont interprété 

avec talent et humour textes, chants, musique, devant une 

cinquantaine de personnes venue les applaudir. La soirée 

s’est prolongée par des échanges autour du verre de 

l’amitié offert par la municipalité. 

CEREMONIE DU  11 NOVEMBRE 

Lors de la cérémonie du 11 novembre,  Mr le Maire, Mr le Conseiller 
Départemental, les conseillers municipaux, les porte-drapeaux, les 

anciens combattants, les 
sapeurs-pompiers et la 
population se recueillaient 
devant le monument aux 
morts.  
Après le dépôt de gerbes et 
la lecture du message 
officiel, les enfants de l’école 
ont rendu hommage aux 
soldats en déposant un galet 

personnalisé à l’appel de chaque nom. Ce fut ensuite un moment 
plein d’émotion lorsque les enfants ont lu des extraits de lettres de 
poilus avant d’entamer la Marseillaise chantée par tous. 
 

43 personnes invitées par le CCAS se sont retrouvées 

au restaurant Roure pour le repas annuel des ainés de 

plus de 70 ans. Accueillis par le maire et les membres 

du CCAS, ils ont ensuite partagé un bon repas, 

concocté par Didier ravis de se retrouver pour 

discuter. Pour la première fois cette année, un 

chanteur a animé l’après-midi accompagné de sa 

guitare et chacun a pu fredonner de vieilles chansons 

et passer un moment chaleureux.  

Le 20 décembre les membres du CCAS ont  porté        

45 colis à domicile et 13 en maison de retraite. 
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La Municipalié a présenté ses vœux 
Par un dimanche très enneigé, la population a 
bravé le froid pour venir nombreuse assister 
aux vœux de la Municipalité. Didier Ardevol 
entouré de son conseil  municipal a présenté 
ses vœux et souhaité la bienvenue aux 
nouveaux habitants qui se sont installés sur la 
commune. Il a dressé un bilan des travaux 
réalisés et des  projets en cours.  
Il a souligné les évènements festifs animés par 
les associations et a remercié les organisateurs 
et les bénévoles .  
A l’issue de son intervention a eu lieu la remise 
des prix pour le concours des maisons fleuries 
et potagers. 

Réunion du SIVOM le 27/10/2016 

ACCUEIL DES NOUVEAUX HABITANTS 

Durant l’année 2016, de nouveaux résidents se sont installés sur la commune.  

Nous souhaitons la bienvenue à : 

 

 René CLEMENT et Mireille FAYARD au Marais 

 Carine et Ludovic TABUR et leur fils Lucas - Le Bourg 

 J-Claude et Martine FAURE au Bourg 

 Flavien BEL - Le Bourg 

 Frédéric OGIER à La Vialle 

 Marion BREYSSE à Rochette Ribier 

 Georges et Sylvaine GRECO à Bessettes 

 Christine et François LAPREVOTTE à la Valette 

 

Le 27 octobre la réunion du comité 

syndical du SIVOM d’Ambert avait 

lieu à Sauvessanges sous la 

présidence de J-Claude Daurat.  

A l’ordre du jour : bilan des travaux 

de mise aux normes des déchèteries. 

St Anthème et Viverols sont prévues 

pour  2017. Point sur le tri et collecte 

de verres. Le SIVOM a aussi en 

charge le SPANC, le SIG, le prêt de 

matériel scolaire, l’informatique et le 

petit patrimoine. 
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CINEMA 

Séances les samedis soir toutes les 

trois semaines à la salle  paroissiale 

Tarif : 5 € 

Carte d'abonnement: 38 € 

Programmation disponible en mairie      

ou sur www.cineparc.fr 

Depuis 2003, Ciné Parc a mis en place un rendez-vous cinéma pour les enfants (et les plus grands !) à chaque petites vacances 
scolaires : le ciné-goûter. Lors de ces projections “pas comme les autres”, Ciné Parc a à cœur de faire découvrir aux jeunes 
spectateurs des films originaux, qui se démarquent de ceux habituellement montrés en salles lors des vacances, des films 
choisis soigneusement pour leurs qualités esthétiques et narratives… Des films dont on parle peu mais qui recèlent des trésors 
d’inventivité et d’originalité et qu’il serait dommage de rater ! A la fin de la projection, les spectateurs peuvent partager leurs 
impressions autour d’un goûter. Et de temps en temps, il y a même des petits plus (animation, atelier, etc.). En résumé, les ciné
-goûters sont des moments à ne pas manquer ! 

Prochaines  

séances        

Mardi 21 février Vendredi 21 avril 

 

Ciné Parc, circuit itinérant, diffuse tout au long de l’année des films récents, 

environ 6 à 8 semaines après leur sortie nationale dans une trentaine de 

communes du Livradois Forez. La volonté du circuit est de présenter des 

films de qualité dans l’optique de satisfaire un large public. Le tout pour un 

tarif modique : 5 € et 3 € pour les moins de 18 ans, étudiants,demandeurs 

d’emploi…..et la possibilité d’un abonnement à 38€ les dix places soit    

3,80 € la séance. 

En temps scolaire les classes de maternelle, de primaires, de collégiens et 

lycéens voient quant à eux 3 films différents pendant chaque année 

scolaire, films qui sont présentés, accompagnés de documents et travaillés 

ensuite en classe. 

Alors pour ceux qui n’ont pas encore franchi le pas, n’hésitez pas….            

et retrouvez actions et programmation sur www.cineparc.fr 

Vos délégués Ciné Parc :   

Annie JOUVET et Jacques PELIN, délégués titulaires 

Michaël BERNARD et Gilbert OLLIER, délégués suppléants 
Salle de 90 places  
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Prix spécial attribué à : 

Serge GIRARD de 
Vauribeyre pour son 

jardin mis en scène avec 
des épouvantails 

Roland AYEL de Cottes 
pour son potager bio et 
sa serre aux tomates 

 

Depuis plusieurs années maintenant, la commune organise le 
concours de maisons fleuries. 

Avec ce concours, la commune invite ainsi tous les habitants qui 
le souhaitent à fleurir maisons, jardins, terrasses, balcons. 

Un rendez-vous qui permet aux habitants de prendre une part 
active à l'embellissement de leur cadre de vie direct et, plus 
globalement, à celui de leur commune. 

19 participants étaient inscrits au concours et c’est au cours de la 
cérémonie des vœux qui s’est tenue à la salle des fêtes le               
15 janvier que les heureux gagnants ont été récompensés pour les 
plus belles réalisations. 

Une pensée émue et particulière pour Louis Bordet qui s’est impliqué dans le jury de ce 
concours en apportant sa présence, son expérience et en transmettant son savoir et 
surtout sa passion pour la terre et le jardinage.  

 

    Catégorie Potagers 

 

1er prix : Gérard ROUSSET de Cottes 

2ème prix : Odette FAVEYRIAL du Bourg 

3ème prix : Pascal PIROLLES de Portail 

 

Catégorie Maisons et J ardins Fleuries 

 

1er prix : Denise CROZET de Grenier 

2ème prix : Marinette ARDEVOL de Bleyrat 

3ème prix : Anne-Marie MORIVAL du Bourg 

Félicitations à tous les habitants qui contribuent à embellir  

notre commune et à la rendre plus accueillante! 

Cette année, les enfants de l’école St Joseph, accompagnés par les enseignantes et les 
employés communaux ,ont pris une part active à l’embellissement du bourg par la 
création de compositions florales dans des jardinières situées à l’entrée de l’école et 
devant la salle des fêtes .  
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A l’occasion de la semaine du goût qui se déroule toujours en octobre, la bibliothèque a 

invité les enfants de l’école pour participer à différents  ateliers : jeux sur les 5 sens, quizz, 

jeux récréatifs  autour des aliments, test de reconnaissance sans oublier la petite 

dégustation de  verrines pour éveiller les papilles ! Une nouveauté cette année : un atelier 

pâtisserie leur était proposé pour préparer des muffins et des cake pop et un atelier 

« fruit’art »qui consistait à créer des œuvres avec des fruits. 

Une belle initiative qui permet de faire découvrir de nouvelles saveurs et de participer à 

l’éducation au goût. 

 

La bibliothèque continue de proposer ses services à la population en assurant des permanences 

tenues le dimanche matin par Régine NAVARRO, bénévole, et les mardis et jeudis par Stéphanie 

ARDEVOL. Un large choix d’ouvrages destinés aux adultes et aux enfants vous est proposé. La plupart 

des documents sont prêtés par la Médiathèque Départementale du Puy de Dôme qui a pour mission 

le développement de la lecture publique dans les communes rurales. Le prêt et l’inscription sont 

gratuits.   Grâce à la subvention de la commune, la bibliothèque s’est  enrichie de nouveautés : 

romans du terroir, documentaires et albums jeunesse.  Nous remercions toutes les personnes qui 

nous font des dons de livres.  

La bibliothèque organise des animations ponctuelles pour les enfants pendant les vacances scolaires :  

mardi gras,  chasse aux œufs, fête du goût….Tous les quinze jours, Stéphanie reçoit les élèves de la 

classe maternelle pour une animation lecture. Ces séances ludiques  permettent aux enfants de 

découvrir le monde des livres et de développer leur plaisir à la  lecture. Cette année, en partenariat 

avec la Médiathèque de Clermont, nous avons bénéficié d’un support d’animation original : un 

kamishibaï qui consiste à raconter une histoire à travers des images sur un support en bois.  

 En fin d’année les enfants de l’école ont assisté à un spectacle offert par la bibliothèque  en 

partenariat avec les Amis de la MD63. Virginie BONNIER de l’association « Ninie et Compagnie » 

a présenté deux contes au public captivé et attentif : le bouleau merveilleux, une version russe 

de Cendrillon et Arbre d’Or Arbre d’Argent, une version écossaise de Blanche Neige. Cette façon 

de voyager a ravi le jeune public avide d’histoires merveilleuses.  

HORAIRES 

 Mardi de 14h a  15h 

 Jeudi de 10h a  12h 

 Dimanche : 

     de 10h30 a  12h 

Les 1er et 3ème                    
dimanches du mois 

 

Inscription gratuite 

BIBLIOTHEQUE  

Définition du kamishibaï  

 « kami » signifie papier  et « shibaï » théâtre d’où la 

traduction littérale « pièce de théâtre sur papier ».  

    Le support est en bois et s’appelle un butaï 
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L’Ecole Saint Joseph accueille cette 
année 36 élèves. Cécile Gallon, qui 
connaît bien l’école pour avoir déjà 
assuré des remplacements au sein de 
l’établissement, enseigne auprès des 
16 CE-CM. Aline Ducrocq, accompagne 
dans leurs apprentissages les 20 
maternelles-CP et poursuit sa mission 
de chef d’établissement. Elle est 
accompagnée en classe par Sylvie Midroit, ASEM depuis 25 ans, qui assure, en plus de l’aide en classe, l’accueil le matin et la 
gestion de la cantine. 

Cette année, l’ensemble de l’école travaille autour de l’expression corporelle, en partenariat fort avec les TAP (Temps 
d’Activités Périscolaires). Les plus grands se sont ainsi initiés à la Langue des Signes Française (LSF) tandis que les plus jeunes 
expérimentent le cirque. Tous ont pu découvrir la danse hip-hop qui leur a bien plu et prépareront le spectacle de fin 

d’année autour de la danse. 

D’autre part, l’école s’est engagée l’an passé dans un projet autour du jardin, en partenariat 
avec la Commune et conformément aux programmes de l’Education Nationale. Ce projet se 
poursuivra également, particulièrement après les vacances d’avril. Nous accueillons avec 
plaisir toute personne désireuse de transmettre ses compétences dans le domaine du 
jardinage et/oui qui souhaite participer à ce projet. N’hésitez pas à contacter l’école ! 

Comme chaque année, les élèves assistent à trois projections du CinéParc, se rendent 
régulièrement à la bibliothèque municipale, et participent à la Semaine du goût et aux 
cérémonies de commémorations du 11 novembre et 8 mai, organisées conjointement avec la 
Municipalité et l’Association des Anciens Combattants. 

L’année est ponctuée d’actions proposées par l’APEL : ventes de chocolats, participation cette année au marché de Noël, 
vente de fleurs au printemps, ventes de pizzas, trail, fête de Noël, concours de belote et kermesse de fin d’année. Toutes ces 
actions se font au profit de l’Ecole et permettent de financer du matériel pédagogique, mais aussi d’aider au fonctionnement 
et au financement de voyages et sorties scolaires. 

L’Ecole Saint Joseph, qui est aussi l’école du village, remercie les nombreuses personnes qui la soutiennent, de quelque façon 
que ce soit.  

APEL  

Présidente: Alexandra CROUZOULON 

Vice Pdte :  

Angélique PEYRON 

Marie-Edith PITAVY 

Virginie VALLAT 

Céline CALMARD 

Secrétaire : Julie BOUGAMONT 

Secrétaire Adjoint :  Emilie JAY 

Trésorière : Florence COURCELLE 

OGEC    

Présidente : Corinne BREUIL 

Vice-président : Michel NOGUERA 

Secrétaire : Fabien ALLARD 

 

Ecole St Joseph 

Les 2 bureaux 

Kermesse  
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Le bureau  

Président : Camille MIDROIT 

Secrétaire : Gérard FOLLEAS 

Trésorière : Annie JOUVET 

Membres :  

Stéphanie RIX - Franck GIRARD  

Cédric EQUIS -    J-Paul GIRARD  

Pascal ROUSSET -  J-Luc MARIN 

Julien QUATRESOUS 

 Pierre PROVENZANO  

Remise de maillots 

Pour la saison 2016/2017, les 
effectifs se maintiennent avec 
60 adhérents dont  3 nouveaux chasseurs: Sébastien Bruyère, Dylan Bernard en chasse 
accompagnée, et le retour de René Clément. Afin d'entretenir de bonnes relations , nous 
continuons d'organiser des parties de chasse avec nos voisins de VIVEROLS. Le 21 octobre, une 
majorité de chasseurs à répondu à l'invitation de notre Fédération pour réunion de 
sensibilisation à la sécurité en action de chasse avec les sociétés de Viverols, Eglisolles et Saillant. 

Grace à la motivation et la mobilisation de nombreux chasseurs, notre association participe 
activement à l’animation de notre commune: concours de chiens de meute le 26 et 27 mars 
2017, tir aux pigeons, vide grenier et soupe aux choux le dernier weekend de juillet, élaboration 
d'un char fleuri le jour de la vogue annuelle. Toutes ces activités sont réalisées sur la base du 

volontariat dans la bonne humeur et la convivialité. 

Les chasseurs ont toujours à coeur de faire partager leur passion en 
donnant un chevreuil à différentes associations de la commune. 

2017 sera une année historique dans la vie de notre association, en 
effet un compromis est signé avec la famille Varenne de la Valette 
pour l'acquisition de notre local dans ce hameau. Nous devrons 
continuer à nous mobiliser pour l'aménager et le rendre accueillant: 
des travaux importants sont nécessaires. 

A tous les amateurs de soupe aux choux nous leur donnons rendez-
vous en juillet pour venir la déguster, se divertir au tir aux pigeons 
ou faire bonnes affaires au vide grenier. 

Bonne année 2017 à tous. 

Socie te  de chasse « La Saint Hubert » Président : Alexandre VARENNE 

Vice-Président : David PICARD 

Secrétaire : Mathieu PICARD 

Trésorier : Jean-Yves BREUIL 

Membres :  

Sébastien ROCHE  - Philippe 
BREUIL  - Raphaël  TEYSSOT -   
Dominique CHATAING           
Jérôme VARENNE 

Les saisons se suivent …et se ressemblent quant aux résultats de fin de saison, avec un 
maintien acquis de haute lutte. 

Les recrues de la saison 2015-2016 n’ayant pas été épargnées par les blessures, il a été parfois 
difficile de présenter une équipe cohérente. 

Voir 4 joueurs nouveaux rejoindre notre club a été la très bonne surprise de ce début de saison 
2016-2017 ; et ceci , au grand plaisir de l’ensemble du club dont notre fidèle entraineur Paulo, très 
bien secondé dans sa tâche par Stéphane. 

Avec le retour, déjà effectif, de quelques blessés de la saison dernière et l’assiduité de tous, nous 
pouvons présenter chaque week-end une équipe fort compétitive.  

Cependant, malgré les efforts de tous, il s’avère difficile d’enchaîner deux bonnes prestations de 
suite, et cela reste un mystère. 

Nous avons récemment, en fin d’année, reçu de superbes maillots remis par la société KPMG, qui 
est l’employeur de notre talentueux avant-centre Fabien Gauthier et également de notre 
trésorière  Annie ; 

Grand merci aussi à Cédric Equis pour le très beau jeu de ballons offert également pour cette 
occasion ; 

Enfin,  et pour conclure, parlez autour de vous de notre club afin que de nouveaux joueurs 
viennent compléter notre équipe et amener un peu de jeunesse !!! 

Association Sportive 
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COMITE DES FETES 

 

Comme dans ses habitudes, l’ADJS continue à animer notre 
commune avec ses diverses manifestations. L’année 2016 a débuté 

par le traditionnel concours de belote. 

Début juillet, a eu lieu pour la deuxième année consécutive la course de caisses à savon. Elle a 
permis de rassembler de nombreuses personnes dans le bourg. Nous remercions par ailleurs 
toutes les personnes qui ont donné de leur temps afin que cette journée se déroule au mieux. 

Pour continuer dans cet élan, nous avons participé à la fête patronale avec la conception de 
deux chars : les Simpsons et les visiteurs. Ceci a permis de passer un agréable week-end en 
présence des autres 
associations de la 
commune. 

Le 3 décembre, a eu lieu le 
téléthon en collaboration 
avec les pompiers, les 

chasseurs, les parents d’élèves, l’ASS, le club du Bel Age et 
des commerçants. Grâce à la tripe, la marche et à la 
soirée repas dansant, la somme de 1636,60€ a pu être 
reversée à l’AFM. 

Pour la première année, la municipalité a organisé un 
marché de Noël. Notre association a répondu présente en 
proposant une truffade à emporter : ce fut un grand 
succès !! 

L’année 2016 a aussi permis d’accueillir de nouveaux membres. Nous leur souhaitons à tous la bienvenue. Ainsi, les jeunes 
souhaitant nous rejoindre pour 2017 seront accueillis à condition d’avoir 16ans. 

       L’association des jeunes remercie les personnes ayant participé à nos   

                  manifestations. Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année. 

LE BUREAU 

Président : Chloé MIDROIT 

Vice-président : Rémi MAITRIAS 

Trésorier : Fanny BREUIL 

Trésorier Adj: Mathieu PICARD 

Secrétaire : Thomas ARDEVOL 

Secrétaire Adj : Nicolas SEPTIER 

Membre : Romain QUATRESOUS  

La fête patronale, organisée les 20 et 21 août par le comité des fêtes, 

a débuté par un concours de pétanque préparé par l'association des 

jeunes, qui a connu un beau succès. Le samedi soir, la retraite aux 

ballons lumineux fut un moment magique pour les enfants. Le bal 

disco a rassemblé de nombreux jeunes jusque tard dans la nuit. Le 

lendemain matin, habitants et touristes étaient invités au 

traditionnel apéritif concert offert par la municipalité. Mais le clou 

de la fête a été sans aucun doute le défilé d'une dizaine de chars 

confectionnés par les associations de la commune et animé par les 

Croq Notes et les très originaux « Pourkoapas ». Le feu d'artifice a 

enchanté un public nombreux et clôturé ce week-end festif qui a 

bénéficié de conditions météo idéales. La traditionnelle soupe aux 

choux a rassemblé plus de 600 convives au cours des deux soirées. 
Président : Cédric EQUIS 

Vice-président : Roger MARIN 

Trésorier : Eric DARD 

Trésorier adjoint : Jean-Luc POIRIEUX 

Secrétaire : Stéphanie ARDEVOL 

Secrétaire adjoint : Yannick CHAPUIS 

Membre : Emma MOSNIER 

Merci à toutes les personnes qui se 

mobilisent pour que la fête soit une réussite. 

Si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à nous 

rejoindre. Nous nous  excusons auprès de 

ceux qui n’ont pu venir aux remerciements, 

la date n’étant pas très bien choisie, nous en 

prenons note pour cette année. 

Association des Jeunes 
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 L’année 2016 fut riche en évènements. Le mardi 5 janvier, lors du tirage des rois, un nouveau 

bureau a été élu. L’après-midi bugnes a eu lieu le 8 mars et le repas de printemps le 5 avril avec 

70 convives (ce fut l’occasion de déguster le chevreuil offert par la société de chasse). 

Quelle belle journée, celle du 23 juin, où 42 adhérents ont pris place dans le car à 

destination du lac du Bourget (passage d’une écluse, visite d’une cuivrerie, repas à 

l’auberge de Savières, navigation sur le canal et le lac), le tout couronné par un temps 

splendide. Enfin la journée du 11 octobre réserva quelques surprises. En effet, elle fut 

l’occasion de célébrer le 40ème anniversaire de la création du club. La décoration de la 

salle, préparation du repas et animation ont été confiés à une société professionnelle qui 

donna une grande satisfaction aux 69 adhérents réunis ce jour là. En souvenir, une photo 

de groupe fut offerte à chaque participant. L’année s’est terminée par le repas de noël au 

restaurant Roure, l’occasion de prendre les inscriptions, 6 nouveaux sont parmi nous ce 

qui porte notre effectif à 78. Pour 2017 nous prévoyons une nouveauté : un thé dansant le dimanche 5 novembre à la salle des 

fêtes. Retenez bien la date et venez nombreux ! A l’initiative de quelques membres du Club, une marche est proposée à tous, 

membre ou non,les vendredis après-midi. RDV à 13h30 dans la cour de la mairie, ambiance conviviale avec collation à l’arrivée. 

 

Si l’année 2016 ne fut pas un bon cru pour l’arrivée de nouveaux 

documents et photos de notre commune, 2017 sera, on l’espère, 

plus prolifique. Il est vrai que se pencher sur les souvenirs est parfois 

difficile. Il nous faut donc remobiliser pour avoir la possibilité de faire 

une exposition. Le stand à la fête 

patronale fut très apprécié 

présentant une rétrospective de 

chars fleuris de 1970 à nos jours. 

Comptant sur votre dévouement 

pour la poursuite de nos 

recherches, l’ADPPS vous souhaite 

une bonne année 2017. 

LE BUREAU 

Président : Alain CONORTON 

Vice Président : Paul FERRY 

                              Raymond NAVARRO 

Trésorière : Bernadette MOREL 

Trésorière Adjoint : Martine GRATTON 

Secrétaire : Armel JOUVET 

Secrétaire Adj: Guillaume CHRISTOPHLE 

CLUB DU BEL AGE 

ADPPS Association de  Découverte et de Protection du Patrimoine de Sauvessanges 

 Le bureau  

Président : Bernard CHADEBECQ 

Vice-Pdt : Louis ARDEVOL 

Secrétaire : Nicole PICARD (Rochette) 

Secrétaire Adj: Nicole PICARD (Amour) 

Trésorier: Raymond NAVARRO 

Trésorière Adj : Gilberte JOUVE 
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Mot de l’Amicale 

L'année a débuté avec notre concours de belote. Au mois d'avril 

vous étiez nombreux à venir déguster " les tripes" et passer un 

moment convivial lors de notre porte ouverte. La saison a continué 

avec notre soirée moules frites du 13 juillet où pour l'occasion des 

feux d'artifices ont été tirés en fin de soirée. Nous souhaitons  

remercier la mairie pour le don de ces feux. Et enfin nous avons 

terminé l'année avec le téléthon le 3 décembre en collaboration 

avec l'ADJS et la participation des commercants et autres 

associations. Merci pour votre présence lors de ces manifestations. 

Comme chaque année un accueil chaleureux nous a été réservé 

lors du passage des calendriers et nous tenons à vous en remercier. 

L'amicale des pompiers de Sauvessanges vous souhaite à toutes et à 

tous une bonne et heureuse année 2017. 

 

 

SAPEURS POMPIERS 

 BUREAU DE l’AMICALE 

Président : Michaël BERNARD 

Vice Présidente : Annie JOUVET 

Secrétaire : Adeline CHATAING 

Trésorière : Laura FERRY 

Membre : Eric ROURE 

Pour nous rejoindre, les personnes intéressées peuvent contacter Hervé Ferry au 06 79 49 09 27 ou Cédric Equis au  
06 82 33 49 39 ou venir nous voir lors des manœuvres qui ont lieu en général tous les premiers dimanches du mois. 

Au cours de l’année2016 nous avons effectué 31 interventions, moins que l’année dernière car les destructions de guêpes 
sont devenues payantes. 

Depuis l’année dernière, certains ont continué leurs formations de base ou évolutives au sein de la grande famille qui nous 
unie et qui rend service à toutes les personnes dans la détresse et qui ont besoin de nous. 

Pour pouvoir intervenir nous avons besoin de personnes formées pour toutes les interventions aussi des gradés pour 
encadrer toutes ces missions dans le respect du GNR (Guide National de Référence) et dans la légalité. 

Nous sommes toujours à la recherche de nouvelles recrues : pour compléter nos effectifs mais aussi en pensant à l'avenir du 
centre lorsque au fils des années nous ferons valoir notre droit à la retraite et croyez-nous,  un pompier ne se forme pas en     
8 jours et il en apprend tout au long de sa carrière.  

Bientôt nous devrions intervenir sur les villages de MEDEYROLLES côté SAUVESSANGES en premier appel, dans le but 
d’optimiser les premiers secours dans le cadre du SDACR (Schéma Départemental d’Analyse et de Couverture du Risque). 

Cette année, Antoine FERRY a finalisé sa formation initiale à AMBERT pendant 6 samedis et une 
semaine de 6 jours pour les interventions diverses et incendies. 

Annie JOUVET Michaël BERNARD et Cédric EQUIS ont suivi la formation de chef d’agrès une 
équipe VPI pendant 4 jours à CROUËL, nous n’avons pas encore reçu les résultats mais je suis 
persuadé qu’ils auront su faire honneur au centre de SAUVESSANGES. 

Comme chaque année nous effectuons un recyclage secourisme avec nos collègues de VIVEROLS 
soit trois fois 4h encadrées par Cécile ROUSSET, Dominique VIALLARD, Pierre Luc JOUVET de 
SAINT ANTHEME. Nous les remercions sincèrement pour leur patience, leurs compétences et 
leurs disponibilités. 

Pour la FMA incendie DIV elle se fait tous les premiers dimanches de chaque mois lors de la 
manœuvre  encadrée par les 2 formateurs incendie du centre Michaël BERNARD et Hervé FERRY 
qui doivent se recycler ce que qu’ils ont fait à THIERS durant 2 jours. 

Pour 2017, Fanny, Adeline, Laura et Thomas devraient s’inscrire au chef d’équipe (Caporal) pour 
évoluer dans leur carrière.  

Lors de la Sainte Barbe 
plusieurs pompiers ont 
reçus des diplômes ou des 
grades : 

Transverse SAP : Antoine 
FERRY  - Rémi MAITRIAS 

Secours routier : Adeline 
CHATAING (Via sa 
deuxième affectation à 
Cunlhat)  

1er classe : Rémi MAITRIAS 

Adjudant : Cédric EQUIS 
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A l’initiative de la Municipalité, le public était au rendez-vous 

au premier marché de Noël organisé sur la place. Une vingtaine 

d’exposants avaient installé leurs produits locaux : foie gras, 

miel, pain d’épices, escargots, fruits et légumes et leurs 

créations tels que bijoux, 

poterie, peinture, 

couteaux…Les étals étaient variés et chacun a pu faire ses 

emplettes de Noël. Le Père Noël était bien évidemment présent 

pour la pause photo avec les enfants. Vin chaud et truffade servis 

par l’association des Jeunes ont été fort appréciés durant cette 

journée. A cette occasion les visiteurs ont pu découvrir les 

nouvelles décorations de Noël créant une ambiance festive dans le 

Bourg. 

Belle réussite pour le premier marché 
de Noël 
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05 avril : Enzo VARENNE, fils de Aurélie ROCHE et Guy VARENNE de La Viveille 

09 août : Tim GRAC, fils de Jordan GRAC et Marine ROUSSEL de Loubardanges 

10 décembre : Hugo PITAVY, fils de Marie-Edith et Fabien PITAVY de La Vialle 

 

 

 

30 janvier : Amandine OLLIVIER et Cédric TOMBETTE 

26 mars : Mireille CHELLES et Yves QUATRESOUS 

06 août : Florence FERRAND et Pascal PITAVY 

 

 
 

11 mars : Maria BARLET veuve ROURE, 92 ans , La Vialle 

22 mars : Marius ROBERT, 94 ans, Sermoulis 

1er avril : Marcel CHATAING, 81 ans, St Flour 

24 avril : Marcel MONTI, 87 ans, Ferry 

26 juillet : Louis PEYRON, 82 ans, Cottes 

16 octobre : Antoine PIROLLES, 86 ans, Portail 

19 octobre : Christa WIESNER épouse ROUSSEAU, 62 ans, Bessettes 

28 octobre : Jean JACQUEMOND, 75 ans, Ferry 

27 novembre : Jean CHABANOLES, 81 ans, La Vialle 

 

 
 

11 février : Claire BRETECHE épouse DEMOULE, 58 ans, La Vialle 

08 avril : Rémi ALLARD, 72 ans , Craponne 

12 juin : Marie BOUTHEON veuve BOST, 101 ans, Le Bourg 

14 octobre : Benoit Jean GIRARD, 94 ans, Craponne 

16 décembre : Sylvain Louis BORDET, 78 ans, Vauribeyre 

18 décembre : Marie Rosa GERENTES veuve FERRY, 91 ans, Craponne 

22 décembre : Laurence VEYRET épouse PIROLLES, 48 ans, Portail 

 24 décembre : Rémi GIRE, 36 ans, Morteau 

NAISSANCES 

DECES 

INHUMATIONS 

MARIAGES 
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La prochaine collecte aura lieu 

mercredi  02 août de 16h à 18h 

PRESIDENTIELLES  

1er tour : 23 avril 2017 

2ème tour : 7 mai 2017 

LEGISLATIVES  

1er tour : 11 juin 2017 

2ème tour : 18 juin 2017 

2017 est l’année du recensement pour notre commune, il débutera le 19 janvier juqu’au 
18 février 2017. Pour procéder aux opérations de recensement un agent recenseur et 
un coordonateur communal doivent être désignés. Isabelle Dubuis et Stéphanie Ardevol 
sont chargées de cette mission et passeront à votre domicile durant cette période. 
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Consulter les plans du cadastre en 

ligne sur www.sivom-ambert.fr 

Onglet carte SIG 

Par contre le nom des propriétaires ne 

figure pas, seules les mairie sont 

habilitées à fournir ces informations 

CAMPING MUNICIPAL 

Ouvert de mars à novembre 

 Emplacement :  2,50 €/jour 

 Adulte :               2,00 €/jour 

 Enfant (-7 ans) : 1,50 €/jour 

 Véhicule :           1,50 €/jour 

 Electricité :         3,00 €/jour 

 
Forfait saisonnier —   garage mort  

Location mobil-home 

LOCATION SALLE DES FETES 

Gratuite pour les associations 

 Particuliers en résidence principale      

ou secondaire : 

 Grande salle 110 € 

 Petite salle  50 € 

 Forfait 2 salles 140 € 

 Personne extérieure à la commune : 

 Grande salle 130 € 

 Petite salle  70 € 

 Forfait 2 salles 180 € 
 

Chèque de caution de 500 € à la réservation 

L’agence postale est 

ouverte tous les 

matins du lundi au  

vendredi de 9h à 12h 

 

Le site internet de la mairie est un outil    

indispensable pour être informé 

instantanément des évènements qui ont lieu 

tout au long de l’année. Il est également très 

utile pour prendre connaissance de diverses    

informations relatives à la vie pratique.  

Pensez à vous inscrire à la Newsletter ! 

Service d’aide à la personne 

Portage de repas 

SIVOM de Viverols 

04 73 95 99 06 

Chèque « Mobiplus » 

« Mobiplus » est un dispositif proposé par le 

Conseil Départemental du Puy de Dôme pour 

faciliter les déplacements des personnes de plus 

de 75 ans habitant en milieu rural. Les chèques à 

valeur unique de 3 € peuvent être utilisés pour payer                              

un taxi ou le bus. Prendre contact en mairie. 
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DECEMBRE 

OCTOBRE 

AOUT 

JUILLET 

AVRIL 

MARS 

FEVRIER 

JANVIER 

 

 

Dimanche 08 

Concours de belote (Association sportive) 
 

Dimanche 29 

Concours de belote (Association des Jeunes) 

Samedi 11 

Concours de belote (Amicale des pompiers) 
 

Mardi 21 : Ciné Goûter –15h 
 

Dimanche 12 

Concours de belote (APEL Ecole St Joseph) 
 

Samedi 26 et Dim 27  

Concours de meutes sur lièvres (société de chasse) 

 

Vendredi 21 : Ciné Goûter  - 15h 
 

Dimanche 23 

Portes ouvertes (pompiers) 

 

Banquet de la chasse courant avril  

mais date non fixée – Ouvert à tous 

Sam 19 et Dim 20  

Fête patronale  (Comité des fêtes) 

 

Dim  27   

Tournoi de foot 

 

Samedi 3   

Téléthon (Association des Jeunes et Amicale pompiers) 

JUIN 
 

Dimanche 04 

Kermesse (APEL Ecole St Joseph) 
 

Dimanche 25  

Rand’Auvergne (APEL Ecole St Joseph) 

Dimanche 2  

Courses de caisses à savon (Association des Jeunes) 
 

Samedi 15   

Moules frites (Amicale des pompiers) 
 

Sam 29 et Dim 30  

Ball Trap –Soupe aux choux (Société de chasse) 
 

Dimanche 30  

Vide grenier (société de chasse) 

NOVEMBRE 

Dimanche 5 

Thé dansant  (Club du Bel Age) 

 

Dimanche 15 

Trail (APEL Ecole St Joseph)  
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Jeux interclocher 

Mardi Gras 
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